

Dr. Gustavo Monckeberg anunció ingreso a la UDI

El doctor Gustavo Monckeberg Barros, ex parlamentario del Partido Nacional, congratuló a la UDI por su rechazo a la visita del senador Edward Kennedy y anunció su determinación de incorporarse a ese movimiento.

En declaración pública, manifestó: "Deseo expresar mis más entusiastas felicitaciones por la viril y patriótica actitud asumida por la UDI, con ocasión de la reciente visita del senador Edward Kennedy, que tuvo la insolencia de llegar a nuestro país después de haber adoptado, en reiteradas ocasiones, posiciones que pudieron dañar gravemente a nuestra pa-

tria, y sin tener ninguna autoridad moral para hacerlo.

"La dignidad de Chile es un principio que no acepta debilidades ni transacciones, cualquiera sea el pensamiento político que podamos tener en lo interno.

"La UDI, con su reciente actuación y su constante preocupación por el servicio público, en su más amplio y generoso sentido, es el movimiento que interpreta plenamente mi manera de pensar y actuar en política, razón por la cual he resuelto incorporarme a él, a partir de este momento".